



## **Generation Mental Health Recibe Contrato de Servicio Transformador de Wellcome para Lanzar ‘The Possibilities Collective’**

Generation Mental Health se enorgullece de anunciar que ha recibido un contrato de [Wellcome Trust](#) para lanzar The Possibilities Collective: una comunidad innovadora de investigación en salud mental y una iniciativa de desarrollo de capacidades diseñada por y para jóvenes con experiencia vivida en desafíos de salud mental (YPWLE, por sus siglas en inglés) en todo el mundo.

Con esta nueva financiación, GenMH implementará un ambicioso programa multirregional que pone en el centro el liderazgo juvenil, la experiencia vivida y la equidad global en la investigación en salud mental. La iniciativa abarcará cinco regiones globales—América del Norte, Asia del Sur, África del Norte, África Oriental y África Occidental—para fomentar una nueva generación de jóvenes líderes con experiencia vivida en la investigación en salud mental.

“Este contrato marca un momento crucial en nuestra misión de redistribuir el poder en la investigación en salud mental”, dijo Jaclyn Schess, fundadora y directora ejecutiva de GenMH. “The Collective brindará a jóvenes de comunidades subrepresentadas las habilidades, recursos y redes necesarias para liderar un cambio transformador en sus propios contextos.”

### **Aspectos Destacados del Programa**

- **Aprendizaje Experiencial:** Los participantes tendrán acceso a pasantías de investigación, mentoría y becas para proyectos adaptados a sus necesidades.
- **Centro de Aprendizaje Autoguiado:** Una plataforma web accesible y multilingüe ofrecerá formación en investigación, aprendizaje entre pares y herramientas educativas interactivas.
- **Eliminando Barreras de Difusión:** A través de becas de viaje y un nuevo Comité de Ética de Experiencia Vivida, los YPWLE tendrán acceso a publicaciones académicas y congresos.
- **Alianzas:** Entre los colaboradores clave se encuentran Mentor Services UK y el Hub Innovations for Youth (i4Y) de UC Berkeley, junto con socios comunitarios en las regiones objetivo.
- **Consultoría Externa:** The Collective ofrecerá un servicio de asesoría para investigadores e instituciones académicas que busquen involucrar de manera significativa a YPWLE en la investigación.

“The Possibilities Collective trata de dismantelar barreras sistémicas en la investigación que históricamente han excluido a los jóvenes y a las personas con experiencia vivida”, agregó Hannah Stewart, MPH, directora de Investigación y Conocimiento en GenMH. “En GenMH, sabemos que nuestras comunidades son las expertas en qué preguntas de investigación deben responderse y qué innovaciones comunitarias deben evaluarse. Estamos creando una plataforma donde la gente



pueda hacer justamente eso: un espacio donde el conocimiento fluya desde abajo hacia arriba, y los jóvenes líderes co-creen el futuro de la investigación en salud mental.”

“Para alguien como yo, Possibilities Collective hace más que simplemente invitarnos a la mesa: nos entrega las herramientas para reconstruir la mesa nosotros mismos”, reflexiona Shruti Bora, directora de Desarrollo de GenMH. “Al crecer en una región militarizada y marginada del noreste de India, siendo una persona joven indígena queer con discapacidad psicosocial, no tuve una orientación adecuada hacia el proceso de investigación, ni un plan para desarrollar habilidades ni puntos de entrada claros a oportunidades de investigación. Esta no es solo mi experiencia, es un problema sistémico que afecta a jóvenes marginados en los LMICs. La exposición tardía a la investigación sin guía nos deja con vacíos en habilidades y con la pregunta persistente: ‘¿A dónde voy desde aquí?’ Por eso el aprendizaje experiencial es central para nuestro Collective.”

El equipo fundador de The Possibilities Collective ha sido clave para asegurar que el programa realmente refleje las necesidades de quienes pretende impactar. Shruti, quien también es miembro del equipo fundador, añade:

“Al co-crear este Collective, recurrimos a nuestras propias experiencias vividas en la intersección de identidades marginadas en el Sur Global. Fuimos intencionales al integrar diversidad, equidad, inclusión y justicia en el corazón del programa, y en diseñar estructuras de gobernanza descentralizadas que compartan poder y toma de decisiones, y que pongan de manera significativa al Sur Global en el centro del liderazgo juvenil con experiencia vivida.”

GenMH tiene un historial comprobado de empoderar a YPWLE a través de becas, formación en defensa y otros programas liderados por jóvenes. The Possibilities Collective se basa en este fundamento con un modelo pionero que integra construcción comunitaria, fortalecimiento de capacidades de investigación y acceso equitativo a plataformas de difusión para YPWLE en todo el mundo.

Para más información, visita: [www.generationmentalhealth.org](http://www.generationmentalhealth.org)

### **Acerca de Wellcome Trust**

Wellcome Trust apoya la ciencia para resolver los desafíos urgentes de salud que enfrenta toda la población. Apoyamos la investigación de descubrimiento sobre la vida, la salud y el bienestar, y afrontamos tres retos mundiales de salud: la salud mental, las enfermedades infecciosas y el clima y la salud.